

Entwicklung der Stadt sicherlich von großer Bedeutung sein werden. Daß das Stadtbild und die Entwicklung als Kurort dadurch nicht benachteiligt wird, dafür bietet der Umstand jede Gewähr, daß für Fabrikbauten innerhalb der Stadt keine Möglichkeit vorhanden ist.

Auskünfte, Führer und Prospekte stellt der Kur- und Verkehrsverein auf Verlangen gerne zur Verfügung.

Dieses Nachschlagebuch senden wir hinaus mit dem Wunsche, daß es sowohl den Gästen als auch der Einwohnerschaft von hier und Umgebung und insbesondere der Geschäftswelt ein zuverlässiger Führer sein und eine freundliche Aufnahme finden möge.

Der Verlag.



Einwohnerzahl.

Nach der Volkszählung vom Juni 1925 betrug die

Einwohnerzahl **5012**

Männliche 2441

Weibliche 2571